

## **ICBF socializa oferta institucional ante comunidades indígenas del Amazonas**

**Leticia, 30 de agosto de 2018.** – El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) Regional Amazonas socializó la oferta institucional ante las comunidades indígenas del departamento, tarea que contó con el apoyo de los líderes de los resguardos que habitan esta región colombiana.

En articulación con la Policía Nacional y la Comisaria de Familia del municipio de Puerto Nariño, se abrieron espacios de diálogo con las comunidades indígenas de 20 de julio, San Francisco y Puerto Esperanza, generando una interacción con los padres de familia que permitirá un compromiso para crear entornos protectores que prevengan la vulneración de los derechos de niños, niñas y adolescentes e incidir en el bienestar de las familias.

Para lograrlo, el equipo psicosocial del ICBF con el apoyo de las autoridades realizó charlas frente a las competencias de la justicia ordinaria y de la jurisdicción especial. También se analizaron y aclararon temas sobre la prevención de casos de violencia sexual, canales de denuncia y las competencias del ICBF en el marco del restablecimiento de derechos de niños, niñas y adolescentes, así como las rutas de atención frente a este tipo de situaciones.

Finalmente, se socializaron las ventajas y requisitos de los programas destinados a la primera infancia, la niñez, adolescencia y las familias que habitan el departamento del Amazonas.

---

*Cambiando el mundo de las familias colombianas*